

令和4年度伊豆の国市立葦山中学校

学校教育目標 自ら学び 共に歩み 豊かに表現する生徒

重点目標 学びをつなぐ 仲間をつなぐ 行ををつなぐ

葦中だより 11月 葉

令和4年11月25日発行

おらが街の職を知ろう!! 職業フェア2022

11月12日(土)の授業参観日に、伊豆の国市商工会青年部の主催で「おらが街の職を知ろう!!職業フェア2022」が開催されました。今回は葦山中3年生を対象に実施していただきました。

地域の職業・職種を知ってもらうために、市内の28事業所が工夫を凝らした説明や実演、体験などを通じて、分かりやすく紹介していただきました。

生徒は、目で見て、耳で聞いて、肌で感じることで地域の職の魅力を実感するとともに、「地元こんなにも様々な職があることを知ることができた。」「将来の職業や、働くということに興味があった。」という感想があがりました。そして、今回の学びは、進路について考えるととてもよい機会となりました。

今回の職業フェア開催につきまして、商工会青年部並びに事業所の皆様には、計画、準備、運営にご尽力いただき、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。



電気工事



調理師



ダクト製造・施工



弁護士



建設業



ラジオパーソナリティー



医療・福祉

授業参観 (11月12日)



11月12日(土)、1校時から6校時に渡って自由参観を行いました。朝から多くの保護者の方に授業での生徒の様子を見ていただきました。タブレット端末を活用した学習活動をご覧になった方も多いと思います。これからの教育では、タブレット端末を使って調べたり、意見交換したり、自分の考えをまとめて仲間に発信したりすることを通して、情報活用能力を身に付けることが求められます。もちろん、自分の言葉で仲間とコミュニケーションを取ることも重要です。ICT教育の推進とともに、自分の考えを持ち、仲間の発言を聞き、もう一度考えを深めていく授業を目指していきます。



☆☆学校評議員会・学校関係者評価委員会☆☆

11月8日(火)に、学校評議員会・学校関係者評価委員会を開催しました。この会は、地域社会に対してより開かれた学校をつかっていくために、校長が地域や保護者の方から意見を幅広く聞くためのものです。その中で次のような意見が出されました。

- ・生徒が落ち着いて授業を受けている姿が見られた。
- ・授業中、子供たちのつぶやきがあったり、友達同士で関わったりする場面が多かった。
- ・自分から進んで挨拶しようとする姿勢は、とてもよい取組である。
- ・スマートフォンやSNSなどの利点と危険性について、子供たちの理解を深めさせたい。また、保護者への啓発も大事である。
- ・暗くなる前に下校時刻を設定するなど、安全に高い意識を持っていることが分かった。
- ・地域で中学生を見守り、育てる場をつくることも大切にしていきたい。

学校は保護者や地域の信頼に応えるために、今まで以上にすべての教育活動で、生徒の自主性や協働性、そして地域の一員としての自覚を育成していきます。

～ 体罰やセクシュアル・ハラスメント (セクハラ) について ～

教員は、児童生徒に体罰を加えてはならないと学校教育法に明記されています。そして、相手を不快にさせる性的な発言や行為がセクハラです。例えば、「みんなの前で、個人的な容姿や体のことを言われて、いやな気持ちになった。」「『女のくせに』とか、『男のくせに』など、性別で決めつけられて、いやな気持ちになった。」「体や頭をなでられて、いやな気持ちになった。」などといった言動です。

本校では、全教職員がいかなるときでも、生徒に肉体的・精神的苦痛を与えることを絶対にしてはいけないと自覚し、日々の教育活動にあたっています。

万が一、お子様等から行き過ぎた指導等が懸念される情報がありましたら、校長または教頭までご連絡をお願いいたします。

information

<12月の予定>

12/3(土)	静岡県市町対抗駅伝	16(金)・19(月)~21(水)	三者面談
4(日)	地域防災訓練	23(金)	2学期終業式
8(木)	2年：SOSの出し方講座	24(土)~1/5(木)	冬季休業
9(金)	大掃除企画	1/6(金)	3学期始業式